

Ratifica Fitch Ratings la calificación crediticia de Chihuahua Capital como “AAA Estable”

Por Redacción, 12/06/2020 08:09

Maru Campos Galván, presidenta municipal de Chihuahua, anunció este jueves que la calificadora Fitch Ratings, ratificó este año la calificación crediticia de Chihuahua como AAA estable, por lo que Chihuahua Capital mantiene su calificación como una de las más altas de país.

El municipio de Chihuahua se ubica entre los siete municipios con la más alta calificación que se entrega a nivel nacional, además la calificación internacional, es también la más alta calificación que se asigna por estar comparada con la calificación de la deuda soberana del país.

“Esto se suma a la parte de la mejora regulatoria, es todo un combo de política económica que podemos ofrecerle al sector productivo y hacerle frente no nada más a los daños de la pandemia, sino a la situación económica del país”, señaló Campos Galván.